

résidences immobilier

Extraordinaire duplex penthouse surplombant le port Hercule. Juste au dessus de la ligne de départ du Grand prix de Formule 1. Ce magnifique quatre pièces bénéficie d'un toit terrasse rare en principauté .Situé au 14e et 15e étages et bénéficiant d'un ensoleillement à 180°, ce spacieux duplex dévoile un panorama unique et exceptionnel sur le Port et le Rocher. Au premier niveau, se trouve un lumineux séjour, salle à manger, 2 chambres partageant une grande salle de bain / douche et une cuisine indépendante et entièrement équipée. Un bel escalier mène a` l'étage supérieur ou` se trouve une ...

Extraordinary duplex penthouse overlooking Port Hercule. Just above the starting line of the Formula 1 Grand Prix. This magnificent 2 bedroom apartment benefits from a rare roof terrace in the principality. Located on the 14th and 15th floor and benefiting from 180° of sunshine, this spacious duplex reveals a unique and exceptional panorama of the Port and the palace. On the first level, there is a bright living room with dining room, 2 bedrooms sharing a large bathroom/showerroom and an independent and fully equipped kitchen. A beautiful staircase leads to the upper floor where there is a ...

MAGREY & SONS MONACO

2 Avenue Saint-laurent - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





